



BERGHOLTZ-ZELL

De gueules au triangle alézé, évidé d'argent, la pointe vers le chef, renfermant une croix latine de même.

Armoiries créées en 1972. Le triangle était l'emblème commun de Bergholtz-Zell, Bergholtz et Buhl. La croix évoque la cellule (*cella*) fondée ici durant le haut Moyen Âge par les moines de Murbach.

Bergholtz-Zell dont le nom apparaît en 1335 sous la forme « Bergholtz Celle » a appartenu jusqu'à la Révolution à l'abbaye princière de Murbach. L'église est dédiée à saint Benoît.